

MEDIENMITTEILUNG

Startschuss für Projektentwicklung von Implenia in Deutschland

Die Unterzeichnung des Kaufvertrags für das Grundstück Marienplatz in Darmstadt markiert den strategisch geplanten Eintritt von Implenia in den deutschen Markt für Immobilienentwicklung. Wohnbebauung und Hochhaus mit 310 Miet- und Eigentumswohnungen sowie einem Volumen von EUR 100 Mio. entstehen.

Dietlikon, 2. Juni 2021 – Vertreter der Stadt Darmstadt und von Implenia haben heute den Kaufvertrag für das Grundstück Marienplatz unterzeichnet. Den städtebaulichen Realisierungswettbewerb hatte Implenia 2019 zusammen mit den Darmstädter «Netzwerkarchitekten» und GTL Landschaftsarchitekten aus Kassel gewonnen und sich damit für den Erwerb des innerstädtischen Grundstücks qualifiziert. Kern des Siegerentwurfes sind eine mäanderförmige Wohnbebauung mit städtischer Kindertagesstätte und ein davon getrenntes, 15-stöckiges Hochhaus. Es entstehen somit rund 30'000 m² Bruttogeschossfläche, die etwa 310 Miet- und Eigentumswohnungen umfassen. In den Erdgeschossen ist teils eine publikumsorientierte Nutzung vorgesehen. Das Projektvolumen beträgt rund EUR 100 Mio..

Attraktiver und nachhaltig-urbaner Wohnraum

Der Marienplatz ist eine als Parkplatz zwischengenutzte, rund 1,4 Hektar grosse Brache im Zentrum von Darmstadt. Aufgrund des hohen Wohndrucks in der südhessischen Universitätsstadt soll ein attraktives Wohnquartier für unterschiedliche Nutzergruppen entstehen. Besonderer Wert wird auf eine überdurchschnittlich hohe energetische und ökologische Qualität sowie auf alternative Mobilitätsangebote gelegt: Der motorisierte Individualverkehr kann durch die innerstädtische Lage und die Gestaltung reduziert werden. Zudem sollen die Gebäude mit einem Anteil Holz gebaut werden. Darüber hinaus werden 25% der Bruttogeschossfläche für sozialen Wohnungsbau sowie mindestens 20% für mittlere Einkommen realisiert.

Aufbau eines innovativen Entwicklungsportfolios

«Mit unserem Entwicklungsportfolio, das einen Marktwert über zwei Milliarden Schweizer Franken bei Fertigstellung hat, sind wir einer der führenden Real Estate Player der Schweiz», sagt Adrian Wyss, Head Division Real Estate. «Wie in der Strategie von Implenia geplant, bauen wir neu ein Entwicklungsportfolio in Deutschland auf und sind dazu bereits mit einem leistungsstarken Team im Rhein-Main-Gebiet aktiv. Der Marienplatz Darmstadt markiert so den Startschuss für die weiter geplante Expansion.» Dabei sollen auch neue Investmentgefässe und innovative Real Estate Products – ein neuer Ansatz im Bereich der standardisierten, vorfabrizierten und damit auch skalierbaren Immobilienprodukte – zur Anwendung kommen.

Implenia AG www.implenia.com



Die mäanderförmige Wohnbebauung mit Kindertagesstätte (links) sowie der freistehende Wohnturm auf der rechten Seite umfassen 310 Miet- und Eigentumswohnungen (Bild: netzwerk Architekten, Darmstadt, und GTL Triebswetter, Kassel).

Kontakt für Medien:

Corporate Communications, T +41 58 474 74 77, communication@implenia.com

Kontakt für Investoren und Analysten:

Investor Relations, T +41 58 474 35 04, <u>ir@implenia.com</u>

Investoren-Agenda:

17. August 2021 : Medien- und Analystenkonferenz zum Halbjahresergebnis

Als führender Schweizer Bau- und Immobiliendienstleister entwickelt und realisiert Implenia Lebensräume, Arbeitswelten und Infrastruktur für künftige Generationen in der Schweiz und in Deutschland. Zudem plant und erstellt Implenia in Österreich, Frankreich, Schweden und Norwegen komplexe Infrastrukturprojekte. Entstanden 2006, blickt Implenia auf eine rund 150-jährige Bautradition zurück. Das Unternehmen fasst das Know-how aus hochqualifizierten Beratungs-, Planungs- und Ausführungseinheiten unter einem Dach zu einem integrierten, multinational führenden Bau- und Immobiliendienstleister zusammen. Mit ihrem breiten Angebotsspektrum sowie der tiefen Erfahrung ihrer Spezialisten kann die Gruppe komplexe Grossprojekte realisieren und Bauwerke über den gesamten Lebenszyklus und kundennah begleiten. Dabei stehen die Bedürfnisse der Kunden und ein nachhaltiges Gleichgewicht zwischen wirtschaftlichem Erfolg sowie sozialer und ökologischer Verantwortung im Fokus. Implenia mit Hauptsitz in Opfikon bei Zürich beschäftigt europaweit mehr als 8'500 Personen und erzielte im Jahr 2020 einen Umsatz von knapp CHF 4 Mrd. Das Unternehmen ist an der SIX Swiss Exchange kotiert (IMPN, CH0023868554). Weitere Informationen unter implenia.com.

Implenia AG Seite 2